

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : BernierJoannie89

<https://www.cadre21.org/membres/joannie-bernier-cssphares-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2024-01-10 17:50:55

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ?
Je crois que c'est super important de parler de la cybersécurité dès le jeune âge et dans le cadre scolaire. Tous les jeunes utilisent à l'école ou à la maison un appareil qui est connecté sur internet. En débutant tôt, nous aurons la chance d'avoir des adultes utilisant et développant de saines pratiques en ligne. Tant au niveau d'un mot de passe sécuritaire que pour adopter un bon comportement lors de son utilisation, l'étudiant sera informé sur ce sujet.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Je compte présenter un atelier sur la cybersécurité à mes deux classes de 5e année, car je sais que plusieurs élèves utilisent l'internet à la maison. Que se soit pour jouer au jeux vidéo ou parler avec des amis, ils l'utilisent. D'autant plus que c'est de plus en plus fréquent de les savoir avec une tablette, un cellulaire ou même un ordinateur portable à l'école et à la maison.

De mon côté, je suis déjà informé sur la cybersécurité, mais j'ai encore des choses à améliorer tels que mes mots de passe qui devrait être davantage complexe afin d'être pleinement sécurisé.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Comme mentionné plus haut, ils seront des adultes ayant de bonnes pratiques en ligne et ils pourront aussi informer / encourager leur entourage aux bonnes pratique en lien avec la cybersécurité. Les encourager a être de bon modèle pour leur proche permettra à ceux-ci d'être motivé et engagé auprès d'eux. Le sentiment de se sentir important et valoriser permettra aussi d'aider leur estime de soi.